
第１３４８回例会 ２０１３年７月２５日(木)(曇)

＝＝ガバナー公式訪問＝＝

司 会 諸星道治副幹事

点 鐘 桐山晃忠会長

合 唱 ｢手に手つないで｣(東島礼美さん)

ビジター紹介 相澤光春第２７８０地区ガバナー(ふじさわ

湘南ＲＣ) 酒井健一第７グループガバナー補佐 大屋富

茂第７グループ幹事 神崎達朗第７グループ会計(秦野名

水) 内藤 優君(秦野ＲＣ)

祝誕生記念日 ＜奥様＞米山君(８／３)

○ 本日は相澤ガバナー、酒井ガバナー補佐をお迎えして

の公式訪問です。相澤ｶガバナー、秦野の良い空気、名

水をお飲みになり、癒え、気を養って頂ければと思い

ます。秦野名水クラブが公式訪問の第一番目だそうで

す。お話しをしっかりお聞きし、一年間の活動に取り

入れて行きたいと思います。今日一日、どうぞ宜しく

お願い致します。

○ 皆様にお願いがあります。良く言われている“ほうれ

んそう”を徹底したいと思います。

① 横の連絡、情報を密にし、同じ土俵で物事を考え

て頂き、

② 地区で勉強された事は、例会時に会員に報告して

頂きたい。

③ 困った時は、即、相談し、解決するようにして頂

きたい。

“ほう” 報告

“れん” 連絡

“そう” 相談

一年間“ほうれんそう”で活動して行きたいと思います。

ご協力宜しくお願い致します。

[週報受理] 寒川

○ 相澤光春ガバナー(ふじさわ湘南) ｢ガバナー公式訪

問の最初のクラブとしてお伺いいたしました。宜しく

お願い致します｣

○ 酒井健一ガバナー補佐 大屋富茂グループ幹事 神崎

達朗グループ会計(秦野名水) ｢ガバナー、今日は宜し

くお願いします｣

○ 内藤 優君(秦野) ｢ガバナー公式訪問、おめでとうご

ざいます。久々にメイクさせて頂きました｣

○ 桐山晃忠君 ｢相澤ガバナー、酒井ガバナー補佐、グル

ープ幹事、会計、よくいらっしゃいました。秦野名水

ＲＣ一同、熱烈歓迎します。宜しくご指導のほど、お

願い致します｣

○ 飯田隆明君 ｢ようこそ相澤ガバナー、今日は宜しくお

願いします｣

○ 諸星道治君 ｢相澤ガバナー、ようこそ名水ロータリー
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へ。今日は宜しくお願いします｣

○ 古谷スミ子さん ｢相澤ガバナーの公式訪問にスマイ

ルします｣

○ 小清水正義君 ｢相澤ガバナー、ようこそおいで下さい

ました。ご指導宜しくお願いします｣

○ 原 郁夫君 ｢相澤ガバナー、ご苦労様です。本日は宜

しくお願い致します｣

○ 三留文雄君 ｢相澤ガバナー、秦野名水ＲＣにようこそ。

今日の日を楽しみにしていました｣

○ 今井茂文君 ｢相澤ガバナー、公式訪問、ご苦労様です。

ご指導宜しくお願いします｣

○ 高橋幸雄君 ｢相澤ガバナーようこそ。短い時間ですが、

ご指導のほど、宜しくお願い致します｣

○ 諸星常平君 ｢ガバナー、ようこそ。ご指導宜しくお願

いします｣

○ 柳川清紀君 ｢相澤ガバナー、ようこそおいで下さいま

した。ご指導宜しくお願いします｣

○ 大津俊彦君 ｢相澤ガバナー、ようこそ。今日は宜しく

お願いします｣

○ 米山君夫君 ①｢相澤ガバナー、ようこそ名水にいらっ

しゃいました。本日は宜しくご指導お願いいたします｣

②｢家内の誕生祝いを頂きましてありがとうございま

す。これからも仲よくしていきます｣

○ 山口光弘君 ｢スマイルします｣

○ 木村眞澄さん ｢相澤光春ガバナー、公式訪問ありがと

うございます。ご指導宜しくお願い致します｣

○ 淵脇美代子さん ｢スマイルします｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

○ 北村まり子さん ｢相澤ガバナー、ようこそ。宜しくお

願いします｣

○ 岩本英貴君 ｢相澤ガバナー、ようこそ！今日はご指導

宜しくお願い致します｣

○ 山本裕宣君 ｢相澤ガバナー、ようこそいらっしゃいま

した。本日はご指導宜しくお願い致します｣

○ 佐藤利枝さん ①｢相澤ガバナー、ようこそ名水ロータ

リーへ｣ ②｢先日の義母の葬儀には会より生花並びに

ご香典を賜り、ありがとうございました。志をスマイ

ルさせて頂きます｣

○ 鈴木和夫君 ｢相澤ガバナー公式訪問ありがとうござ

います｣

○ 中島賢治君 ｢相澤ガバナーようこそ名水ＲＣへ。本日

は宜しくお願いします｣

○ 伊藤彩夜加さん ｢相澤ガバナー、ようこそ秦野名水Ｒ

Ｃへ！ご指導宜しくお願い致します。内藤さん、よう

こそ！｣

○ 百瀬正子さん ｢昨年度一年分の写真をＣＤにしまし

た。必ずどこかに写っていますのでご覧ください｣

合計76,000円

○ 中島賢治地区社会奉仕委員

昨日、７／２４(水) 地区社会奉仕セミナーに会長、酒

井ガバナー補佐、私の三名で出席して参りました。“神奈川

県の防災”についてのお話をお聞きしました。詳細は後日、

お話しさせて頂きます。

○ Ｒ財団委員会 多田嘉之委員長

７／２０(土)、Ｒ財団セミナーに会長、酒井ガバナー補

佐、私、の３名で出席して参りました。詳細は１１月のＲ

財団月間の時にお話しさせて頂きます。

○ 社会奉仕委員会 木村眞澄委員長

① ｢芝桜の草取り｣について

今年度第一回草取り実施のお知らせ

日時 ７／２７(土) １３：３０

② ｢研修学習会｣開催のお知らせ

日程 ８／２９(木)

内容 防災体験(二か所)

※ご家族も参加での開催です。

詳細は後日お知らせいたします。

◎酒井健一第７グループガバナー補佐より

相澤光春ガバナー紹介

※活動計画書６．７頁参照

◎相澤光春ガバナーのお話

委員会報告

卓話



ガバナー公式訪問、第一回で秦野名水ＲＣに参りました。

１０時半より、ガバナー補佐、会長、幹事、理事役員の方々

とお話しをし、活気あるクラブと感じました。地区にも多

くの方が出て下さり、感謝申し上げます。

2013－14 年度ＲＩ会長ロンＤ・バートン氏のテーマは

ご高承の通り、＝ロータリーを実践し、みんなに豊かな人

生を＝でございます。ＲＩ会長のテーマはすごくわかりや

すく、説明は致しませんが、

・私は(これを受け)“奉仕の実践と公共イメージと認知

度の向上を目指すこと”と致しました。

・ポール・ハリスはロータリーを創設した時、同じよう

な考えを持つ人々が集まるクラブを心に描きました。同

じ事に関心を持ち、同じことに価値観を見出し、同じよ

うな目標や理念を持つ人々です。

・ロータリーはあらゆることが“中核となる価値観”を

土台としてまたベースとして、三つの優先項目(実践計画

の目標)が示されております。クラブのサポートと強化・

人道的奉仕の重点化と増加、そして公共イメージと認知

度の向上であります。

・ロータリーをより良くしようと言う構想の下に始まっ

たロータリーの戦略計画で、２００７年にほぼ固まり、

三年ごとに見直していくこととしております。2013－14

年度も最重要としてさらに進化し、戦略計画が続けられ

ていきます。

戦略計画の１０年先、５０年先のロータリーの｢ビジョ

ン｣である「地域の人々の生活を改善したいという情熱を社

会に役立つ活動に注いでいる献身的な人々の世界的ネット

ワーク」、大変わかりやすいこの「ビジョン」が本年のロー

タリーの友１月号にＲＩ戦略計画委員南園義一さんの「ロ

ータリーの目的」と「ＲＩ戦略計画の理念」の中にビジョ

ンが(本質)となりました。話を戻しますが、先にお話しし

ました三つの優先項目のうち「公共イメージと認知度の向

上」を取り上げさせて頂きましたのは、戦略計画はロータ

リアンの夢や希望を取り入れながら進化してきました。そ

の間アンケート調査を実施、その結果ロータリーが何をし

ているのか、よくわからない方々が大変多いという結果が

出ております。

色々な方々にもっともっとロータリーを知ってもらい

たいと、私は「公共イメージと認知度の向上」を取り上げ

る必要性を痛感いたしました。

そして公共イメージと認知度の向上、そのさらに５つの

項目が掲げられています。

・イメージとブランド認知を調和させる。

・行動を主体とした奉仕を推進する。

・中核となる価値観を推進する。

・職業奉仕を強調する。

・クラブに於けるネットワークづくりの機会、ならびに

クラブ独自の主な活動について周知を図るようクラブ

に奨励する。

となっております。

この５つの項目を推進して行きたいと存じます。

中核となる価値観(奉仕・親睦・多様性・高潔性・リーダ

ーシップ)を土台として奉仕の実践を推進し、公共イメージ

と認知度の向上を図りたいと思います。どうぞご理解の程

お願い申し上げます。

８／３～４日の両日「厚木あゆまつり」にブースを出し、

多くの方々に国際ロータリーが1979年フィリピンの６０

０万人の子供達にポリオの予防接種活動を始めて、以来、

ポリオ撲滅まであと少しとなりました。「エンド・ポリオ・

ナウ」をＰＲ致します。

また、このブース出店のメディア対策としてジェイコム

(湘南)グループを取り上げて頂けます。

事前として７／２７(土)12：30～13：30の番組の中と、

７／２９(月)の18：00から、放映が予定されています。ま

た、８／３～４の当日の様子も放映して頂く予定です。

そして、未来の夢計画ですが、本年度から世界中で「未

来の夢計画」が実践されます。奉仕と価値観を活かすこと

により、素晴らしい影響をもたらす事が見えてきます。行

動する絶好の機会となります。

７／２、ロータリー財団地域セミナーで、ロータリー財

団管理委員でもございます小澤一彦ＰＧからのお話しをご

紹介させて頂きます。

「７／１から新しい未来の夢計画が準備を経てスター

トしました。実施した１００のパイロット地区の９０％近

く、今までより良いと答えを出している。また、外部の方々

がどう評価しているか、ですが、この４月にトーマスエジ

ソンの名前を冠にしたエジソン賞というのがアメリカにあ

り、未来の夢計画が『ライフスタイルと社会的影響』部門

で銀賞を受けた。この申請は６０００件あったそうで、審

査員はこれまでの受賞者、学識経験者、開発工学、科学、

医療の分野の第一人者またアメリカのトップ企業の幹部に

よって構成され、その方々の投票によって決まるもので、

価値ある賞だと思います」とお話しされましたことを、ご

紹介させて頂きました。

最後に親炙の心についてお話をさせて頂きます。私は若

い時から「親炙」という言葉を大事にし、大切にして参り

ました。私も事業を営んでおりますので、人と出会うこと

が多くあります。一人の人間として考えてみますと、誰も

が限られた時間の中で、限られた範囲の中で人生・時間が

過ぎて行きます。

この過ぎ去って行く「時空」を自分自身にとってどう生

かされているのか、生きているのか、を考えてみますと、

本日もそうですが、出会った方々が各々魅力があり、人間

味をお持ちの方々です。それぞれの業や地域でリーダーシ

ップを兼ね備えている方々でもございます。



この出会いを大切にすることにより、刺激を受け、感化

される事が多くあります。この刺激、感化することにより、

自分自身の人生、とりわけ、行き方に変化をもたらしてく

れます。

多くの人と出会い相互に影響しあい、研鑽できることが

「親炙の心」であり、「ロータリーの心」に通じることだと

存じます。

・こころで見つめ、考え、行動しながら地域や世界にか

なった生き方を皆さんと一緒に創って行きたいと存じ

ます。

・ロータリーで人の心を動かす事はプロジェクトやプロ

グラムであれ子どもたちの笑顔であれ、すべてのロータ

リークラブから始まります。

2013－14年度は積極的に率先し、自らが模範となり、

地域において活発に多くの人に出会い実践しようではあり

ませんか。

本クラブの会長・幹事を始め、皆様方のご健勝をご祈念

申し上げます。

司会 酒井健一ガバナー補佐

議題 「奉仕の実践」

活動報告

○ 職業奉仕委員会

・淵脇美代子前年度委員長

・山本裕宣今年度委員長

○ 社会奉仕委員会

・木村眞澄今年度委員長(前年度も兼)

○ 国際奉仕委員会

・中島賢治前年度委員長

・岩本英貴今年度委員長

○ 新世代奉仕委員会

・諸星道治前年度委員長

・大津俊彦今年度委員長

○ 諸常平前年度会長

○ 酒井健一ガバナー補佐

四大奉仕と創立２５周年記念事業の活動を報告。今年度

の計画を発表して頂きました。

○ 相澤光春ガバナー

今年度最初の公式訪問ですが、四大奉仕の活動、計画を

お聞きし、若い会員の方が多く、今後の活動に期待いたし

ます。奉仕は実践が大切です

１００年の歴史が培ったもの、ロータリーらしさを生かし

て活動して頂きたいと思います。秦野名水ＲＣは土台がし

っかりしていると感じました。力いっぱい、自分の思いを

話し合いながら進めて頂きたいと思います。“皆で力を合わ

せて”です。

＝＝７月２７日、草むしりをしました＝＝

南中生徒が初参加。芝桜の草むしりに汗を流しました。

懇談会


